

Le ministre des Affaires Étrangères de la Russie appelle à respecter le droit international



Moscou, 19 janvier (RHC) Le ministre russe des Affaires Étrangères, Sergueï Lavrov, a appelé les pays occidentaux à respecter le droit international et à éviter de lancer des accusations contre certains pays pour détourner l'attention de leurs problèmes internes.

La situation devient assez négative lorsqu'une dizaine de pays ignore le droit international et avance pour déterminer leurs droits sur la base des normes corporatives. Ceci on l'a déjà vu avec les États-Unis et leurs alliés.

Nous ne voyons pas de manière positive cette tendance, lorsque les élites de Washington et d'autres capitales occidentales cherchent à résoudre leurs problèmes internes en recherchant des ennemis extérieurs, et en lançant des accusations contre la Russie, la Chine, Cuba, le Venezuela ou l'Iran, a-t-il

précisé.

L'Occident ne peut pas imposer sa politique unilatéralement et il faut aussi tenir compte qu'il y a des états qui perdent maintenant du pouvoir dans l'arène internationale et d'autres qui veulent maintenir leur identité et leur civilisation, a-t-il indiqué.

Il faudra que l'Occident montre une tolérance nécessaire et la capacité d'accepter la diversité, aspect, qu'il a apparemment oublié au cours des dernières années, a affirmé Lavrov.

Les États-Unis et leurs alliés, de manière conjointe, ont ignoré des appels internationaux à mettre fin aux sanctions illégales y compris celles qui ont limité l'envoi de médicaments et d'aliments au milieu de la pandémie du Covid-19, a-t-il souligné.

Selon le ministre russe des Affaires Étrangères, ceci a été mentionné au moment opportun par le président Vladimir Poutine qui a appelé à la création de couloirs verts afin de suspendre les sanctions unilatérales durant la pandémie.

Le chef de la diplomatie russe s'est attaqué aux tentatives d'une dizaine de pays de retirer du cadre des Nations Unies les débats sur les questions de sécurité cybernétique et d'autres thèmes similaires.

Il a également confirmé la disposition de la Russie de coopérer dans la production des vaccins contre le Covid-19, ce qu'elle fait déjà avec l'Amérique Latine, l'Asie et l'Afrique.

Mais il a précisé l'Occident ne fait pas toujours preuve de cette solidarité car, en dépit de la pandémie, il a appliqué des sanctions, lancé des ultimatums et exercé des pressions comme cela a été le cas de Belarus.

Source (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/245075-le-ministre-des-affaires-etrangeres-de-la-russie-appelle-a-respecter-le-droit-international>



Radio Habana Cuba